

Municipio pide apoyo a Carabineros para aumentar la seguridad en el centro

El alcalde Omar Vera y concejales, además del líder del comercio, se reunieron con la jefa de la Quinta Zona para solicitar mayor colaboración en el control del comercio ambulante y los delitos.

Crónica
 cronica@lidersonantonia.cl

La Municipalidad de San Antonio solicitó formalmente apoyo al alto mando de Carabineros de la región para aumentar la seguridad en el sector céntrico de la ciudad, luego de los violentos incidentes registrados el 24 de junio pasado, cuando un grupo de vendedores ambulantes agredió a funcionarios de Seguridad Pública y de Carabineros que efectuaban una fiscalización contra el comercio ilegal.

La petición la formuló ayer el alcalde Omar Vera, quien se reunió en Valparaíso con la jefa de la Quinta Zona de Carabineros, general Patricia Vargas, para exponer la situación delictual y del comercio ambulante en calle Centenario, la principal arteria comercial de la comuna.

A la cita también asistieron el presidente de la Cámara de Comercio, Rafael Letelier, el director de Seguridad Pública del municipio, Cristian Fuentelba, y los concejales Danilo Rojas y Manuel Palominos,

“La general se comprometió en poder desarrollar un trabajo de carácter preventivo junto a nuestro personal de Seguridad Pública”,

alcalde Omar Vera

presidente y vicepresidente, respectivamente, de la comisión de Seguridad del Concejo Municipal, además del comisario de la Primera Comisaría de San Antonio, mayor Branko Gjik.

El alcalde Vera comentó que “abordamos el tema del control del comercio ambulante en la principal avenida, Centenario, como también el control de hechos delictuales. La general se comprometió en poder desarrollar un trabajo de carácter preventivo junto a nuestro perso-



LA JEFA DE LA QUINTA ZONA RECIBIÓ A LAS AUTORIDADES MUNICIPALES Y AL LÍDER DEL COMERCIO.

24

de junio pasado ocurrió la violenta protesta realizada por ambulantes en calle Centenario, donde un carabnero fue agredido con un palo.

nal de Seguridad Pública. Así es que en ese contexto, creemos que la reunión ha sido tremendamente provechosa y esperamos que los resultados vayan en beneficio de la seguridad y tranquilidad de nuestra comunidad”.

Por su parte, el líder del comercio local, Rafael Letelier, resaltó que “fue una

reunión esperanzadora porque la general tiene el panorama claro y el apoyo que nos va a entregar va a ser potente para mirar con tranquilidad la seguridad en el centro de San Antonio, algo anhelado no sólo por todos los comerciantes, sino que por toda la ciudadanía”.

El director de Seguri-

dad Pública valoró el respaldo que recibió el municipio por parte de la autoridad regional de Carabineros. “Estamos muy contentos de que nos haya recibido la general jefa de zona, quien se comprometió a mantener servicios policiales en el centro de San Antonio, ya que para nosotros es una preocupación constante el comercio ambulante, no autorizado, sabiendo que se cometen otros ilícitos. Hoy (ayer) desarrollamos un futuro proyecto para dentro de un corto y mediano plazo contar con COP (Control de Orden Público) para establecer distintos procedimientos en nuestra comuna”.

LLAMADO A LA CALMA

Finalmente, el concejal Danilo Rojas indicó que el encuentro “fue muy interesante considerando la problemática que tenemos producto del comercio ambulante y otros temas contingentes. Podemos estar tranquilos de que vamos a seguir trabajando de la misma forma en que se ha hecho hasta este momento”.